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Composition du bureau en fin 2023 

Xavier Bénard - trésorier adjoint 
Charles-Edouard Fretel - vice-président – cinéma plein air 
Béatrice Helbert-Berthelot - secrétaire - braderie 
Matthieu Paugam - secrétaire adjoint - newsletters 
Annick Leray - accueil de septembre 
Antoine Dupont – repas des rues – site web 
Françoise Morice - commission animation 
Pierre Perez - président 
Sylvie Lempérière – trésorière 
Céline Robidou - vice-présidente 

 

Membres du Conseil d'Administration en fin 2023 

Les membres du CA dont le mandat arrive à échéance en janvier 2024 

Laurence AUFFRET    Charles-Edouard FRETEL 
Arnaud GANNE     Annick LERAY 
Dominique LEROUX    Pierre PEREZ 
Céline ROBIDOU 

Les membres du CA dont le mandat arrive à échéance en janvier 2025 

Xavier BENARD    Antoine DUPONT 
Guillaume GICQUEL    Vincent MAUDET 
Annick TAUPIN    Geneviève VAIDIE 

Les membres du CA dont le mandat arrive à échéance en janvier 2026 

Béatrice BERTHELOT HELBERT  Sylvie LEMPERIERE 
Éric LENOIR     Gaëtan MAZURIER 
Françoise MORICE    Aymeric OBERTHUR 
Matthieu PAUGAM    Patricia VETTIER   



BILAN MORAL DU PRESIDENT 

Chères adhérentes, chers adhérents, 
Une année 2023 pleine d’activités et d’évènements. Bon, nous avons un peu joué au chat et à la souris 

avec le soleil et la pluie mais globalement ce fût un bon cru. 
Le club du jeudi est maintenant animé par Marie-Thérèse et ses comparses, merci à elles. Merci à 

Dominique pour ces 8 dernières années consacrées au club, au concours de belote, au tournoi de palets, et 
il est toujours au Conseil d’Administration. Bravo Matthieu et Antoine pour la reprise des concours de belote. 

Les préparatifs de la fête de printemps se sont faits sous la pluie mais notre persévérance a payé, un 
temps plus clément a permis que la fête se passe bien. En cette année de coupe du monde de rugby, le 
thème était tout trouvé. Nous avons pu dérouler les animations autour du ballon ovale avec la participation 
de 2 personnes du club de rugby féminin du Stade Rennais. Bravo et merci à Geneviève qui a repris le 
pilotage et à toute l’équipe d’animation des différents jeux et épreuves. 

Pour la braderie nous avons eu un temps magnifique qui pouvait nous faire craindre une moindre affluence 
mais il n’en a rien été au contraire et de l’avis de tous un vide-greniers vraiment réussi. Les bradeuses et 
bradeurs s’en sont donné à cœur joie dans les allées de la braderie et sur les stands de la placette qui 
fonctionnaient à plein. Bravo à l’équipe d’animation, merci à Béa pour son énergie et son enthousiasme pour 
piloter cet évènement majeur pour l’association et le quartier. Bravo et merci à tous les nombreux bénévoles 
sans qui rien ne serait possible.  

Je parlais du jeu du chat et de la souris, nous y avons joué aussi pour le repas des rues. Le temps était 
annoncé incertain mais notre optimisme naturel nous a encouragés à tout préparer pour cette soirée festive. 
Les lampions et les fagots étaient prêts. Tout comme les participants, sans doute un moins nombreux 
qu’habituellement, qui étaient bien là pour le temps du repas et de l’apéritif offert par l’association. 
Malheureusement avant la nuit, la pluie est arrivée et nous avons dû renoncer à l’embrasement. Merci à 
Matthieu pour la préparation et l’organisation. Merci aux bénévoles pour la mise en place. 

Notre été fût assombri pour l’annonce de la disparition de Daniel Hochet, que toutes et tous appréciaient, 
en particulier les organisateurs et les bénévoles de la braderie. Daniel, nous honorons ta mémoire. 

Au retour de l’été, notre traditionnel pot d’accueil de la rentrée a pu se dérouler sous un ciel clément dans 
une ambiance joyeuse. Chaque année, cet évènement permet aux habitués de se retrouver avec plaisir, 
mais aussi, et c’est l’objectif, aux nouveaux habitants de découvrir la vie du quartier et son association. Bravo 
à Annick et aux bénévoles.  

La séance de cinéma en plein air, encore le chat et la souris, a été perturbée par un temps pas très 
accueillant, il faisait plutôt frisquet, ce qui a dû décourager pas mal de monde. Le film proposé, « Zazie dans 
le métro », a été apprécié par les courageux présents tout comme le documentaire de la cinémathèque de 
Bretagne sur les inondations dans le quartier. Bravo à Charlie et Matthieu pour l’organisation. Nous 
réfléchissons à faire évoluer la formule pour cette année. 

Le café du marché, chaque premier mardi du mois, continue sa route. Il est très apprécié par les visiteurs, 
nous avons maintenant des habitués, et aussi par les commerçants ; Il permet régulièrement de nous faire 
connaître auprès des habitants. Bravo Matthieu, Céline, Antoine, Annick, Eric …. 

 La soirée d’automne, « sous le chapiteau d’Alphonse », s’est déroulée dans une très bonne ambiance et 
dans une salle magnifiquement décorée par l’équipe d’animation. Le repas été apprécié et le nouveau groupe 
de musique ‘Claire animation’ a connu un franc succès. Bravo Françoise et toute l’équipe d’animation. 
Les tournois de palets et de ping-pong ont beaucoup de succès. Bravo à Guillaume, Céline et Xavier.  
Le jardin partagé est très apprécié par sa trentaine de participants.  Les 2 poules, Blanchette et Noirette se 
portent bien. Bravo aux jardiniers et à Geneviève. 

Nos moyens de communication permettent régulièrement d’informer l’ensemble des adhérents. Merci 
Matthieu, Geneviève et Antoine, pour les newsletters, Facebook et Instagram, et la gestion du site internet.  

Enfin, je souhaite remercier la Direction du Quartier Centre de la Ville de Rennes pour l’aide matérielle et 
le soutien apporté lors des événements que nous organisons sur la placette et dans le quartier. 

Belle année 2024 à vous toutes et à vous tous, ainsi qu’à vos familles et à vos proches. 
Pierre 



BILAN DES ANIMATIONS 

La Fête de printemps 
 

par Geneviève 

 Thème : La Coupe du Monde de Rugby, version "Alphonse" 

Les jeux : Le nœud humain, Le Bullet Ball 
Rugby, Le Rugby Pong, Le Lancer de Ballon 
de Rugby ...  

Présence de l'équipe féminine du Stade 
Rennais,  

Atelier Créatif pour les enfants : Le plus 
beau maillot de Rugby, Dessiner le Blason 
de son équipe, Créer une Coupe, 

Vente des plantes printanières,  

Enfin, un stand gourmand, pour les petits creux. 

 
Merci à tous les bénévoles qui ont permis ce bel après-midi.  

 



La Braderie 
par Béatrice 

2023 fut encore une belle édition, tous les emplacements vendus, pas mal de bradeurs dans la journée, 
des vendeurs satisfaits et surtout un beau soleil dès le matin. 

 Pour info, nous vendons approximativement 650 
emplacements. Et Sylvie, la trésorière, vous donnera le 
montant des bénéfices, tout à l’heure. Ces bénéfices 
permettent de proposer des manifestations gratuites 
telles que la fête de printemps, le repas de rue, et permet 
également de payer moins cher notre repas à la fête 
d’automne, entre autres. 

En 2023, nous avions été ambitieux, avec deux grandes nouveautés : 
- l’offre du salé végétarien avec les galettes de falafels, si 
Fadi est toujours ok, nous réitérons. 
- Aussi, nous avons mis en place les jetons à la place des 
tickets, nous avons un très bon retour. Toutefois une même 
couleur pouvait servir à deux aliments différents en fonction 
du chiffre au verso, et ça a pu perturber un peu. Donc nous 
n’allons tenir compte que de la couleur en 2024.  

Le samedi beaucoup de bénévoles ont répondu présents 
pour l’installation, et c’était super et bien plus rapide. De 
même le dimanche soir, plus de monde pour le rangement, 
mais si nous étions encore plus, ce serait génial. 

Bravo, le fameux turn-over dont je rêve depuis des années, 
est de plus en plus réalisé, c’est agréable de profiter de 

pauses dans la journée ! 

Bref, tout cela pour dire bravo à vous tous. 

Le dimanche 19 mai 2024, week-end de la pentecôte, ce sera notre 30ème 
braderie ! Et pour fêter cela, nous allons encore innover ; une caisse unique pour 
acheter les jetons pour le salé et le sucré. Pour l’instant, nous laissons la buvette 
avec un fonctionnement direct, mais nous réfléchissons déjà pour 2025. 
De même suite à vos retours, nous proposons qu’il y ait 1 référent par stand, que 
le salé ouvre son stand plus tôt (les bradeurs consomment tôt maintenant). 
 

Après le turn-over, mon obsession sera maintenant de réussir à ce que 
chaque stand prépare tout son matériel dans une grande caisse, afin 
d’éviter les allers-retours, et de s’épuiser dès le matin. 
 
Nous aurons une pensée pour Joël qui tenait le stand hot-dog pendant 
plusieurs années. 



Comme vous avez pu le remarquer nos rôles au sein des coordinateurs (pour rappel : Céline, Françoise, 
Sylvie, Aymeric, Cyril, et moi) évoluent également ; Céline est désormais votre référente bénévoles, c’est elle 
qui vous chouchoute, organise vos plannings et répond à vos demandes. D’ailleurs, lorsque vous prenez 
votre poste, venez vous signaler auprès d ‘elle. Et cette année, c’est Patricia qui nous rejoint, pour nous 
seconder sur toute la partie administrative, comme les démarches auprès de la ville, par exemple. En effet, 
cette partie est de plus en plus lourde en « paperasse », même si Daniel nous a laissé un dossier bien ficelé. 

Je ne pouvais pas finir ce rapport sans parler de Daniel, figure emblématique de 
l’association, et de la braderie. Il a commencé sur les poteaux de la sono, pour terminer 
coordinateur ville de Rennes. Car il connaissait tous les rouages de cette belle 
administration, et en jouait beaucoup… 

Mais s’il y avait un poste qui lui aurait sied à merveille, c’est diffuseur de blagues en chef, 
et de bonne humeur. Il n’en ratait pas une !!!! enfin s’il lui arrivait d’en oublier une, 
Maryvonne, sa femme, la lui soufflait à l’oreille. 

 

 

Si vous souhaitez réserver des emplacements pour cette 
année, venez le dimanche 24 mars, à partir de 14h30, lors 
de la fête de printemps munis de votre fiche de 
préinscription remplie, que vous trouverez sur le site de 
l’association. 

 Une réunion pour les bénévoles se tiendra au bungalow le jeudi 11 avril à 18h30. N’hésitez pas à inviter vos voisins ! 
  

 

Le repas des rues 
par Matthieu 

Les habitants étaient bien présents pour l’apéritif offert par l’association et le 
repas partagé. Tout se passait bien. 

Malheureusement et malgré des préparatifs aux petits oignons, la présence du 
vendeur de pizza et la motivation des habitants, qui ont résisté 
courageusement aux intempéries, la météo nous a contraints à annuler le feu 
de la Saint-Jean aux alentours de 21h30. Les lampions, le fagot de bois sont 
prêts pour l’année prochaine ! 

 

 

 

 

 

 

  



Le pot d’accueil de la rentrée 
par Annick 

Merci à Laurence d'avoir pris l'initiative d'un affichage en urgence, en ce début du mois de septembre, 
pour permettre d'informer notre quartier de 2 évènements en cette période de rentrée : 
 
-   le traditionnel POT D'ACCUEIL des nouveaux habitants le VENDREDI 15 
SEPTEMBRE autour d'un apéro festif offert par l'Association, 

- et le CINEMA EN PLEIN AIR le VENDREDI 22 SEPTEMBRE qui présentait le film 
"ZAZIE DANS LE METRO" 

A cette occasion, de nouveaux adhérents se sont présentés et ils ont pu apprécier 
l'accueil qui leur a été réservé ainsi que les diverses manifestations proposées par 
l'AQAG tout au long de l'année. Un réel succès, comme chaque automne, avec la 
présence de 120 personnes autour d'un apéritif sur la placette Odette Seveur.  

 

Bravo à tous pour votre implication qui a permis, cette fois 
encore, un vrai moment de PARTAGE, d'AMITIE et de 
CONVIVIALITE qui caractérise l'action de notre Association de 
Quartier.  

 
IMPORTANT : afin d'éviter d'être pris au dépourvu 
en cette période de fin de vacances et de 
préparation de la rentrée scolaire et professionnelle, 
il a été décidé de prévoir dès le mois de JUIN la rédaction des 
affiches pour permettre d'informer les habitants suffisamment 
tôt, à savoir, fin août/début septembre. 
  

 

Le ciné plein air 
par Charlie 

En 2023, nous avons sélectionné ‘Zazie dans le métro’, peut-être un 
film moins connu et moins populaire que les années précédentes. 

La météo n’était pas bienveillante, c'était vraiment frisquet. 

 

 

La prestation de l’association Clair-Obscur était 
comme chaque année réussie, merci à eux et aux quelques bénévoles qui ont participé 
à l’installation du matériel. 

 

Coucou 



La participation était assez faible (une trentaine de 
personnes), l’ambiance était sympathique et les 
présents ont bien reçu le film, et ont pu apprécier, en 
début de séance, une projection des images d’archives 
sur les inondations dans le quartier (merci à la 
cinémathèque de Bretagne).  

A l’année prochaine en espérant un temps plus 
clément. 

 

 

Le repas d’automne 
par Françoise 

 
Belle participation pour cette édition de 2023. 

Nous étions au complet avant la fin des inscriptions 87 adultes et 13 
enfants sont venus voir ou faire le clown sous le beau chapiteau 
d’Alphonse. 
Encore un fois, la salle superbement décorée nous mettait dans 
l’ambiance. 

 

Merci à toutes celles et ceux qui ont participé à la préparation de cette 
soirée et à la mise en place de la salle le samedi après-midi.  

Après un repas plutôt copieux et apprécié, place à la danse. 

L’orchestre Claire Animation que nous ne connaissions pas, a su répondre 
à nos attentes. 

 

 

Grand merci aux habitants présents 
et aux fidèles de cette soirée qui 
nous font confiance et font la 
réussite de cet événement 
transgénérationnel et convivial. 

 

 

Un peu de 
lumière et de folie en novembre, ça fait du bien. 

  



Le café du marché 
1er mardi de chaque mois 

par Céline 

 

L’idée de ce café du marché 1fois/mois, le 1er mardi du mois avait pour idée de 
créer du lien entre habitants du quartier et l’association. 

Il permet d’offrir 1 café, thé, chocolat à ceux qui le souhaitent tout en faisant un 
brin de causette avec nous ou entre eux, à s’informer des prochains évènements 
du quartier, à présenter l’association aux nouveaux venus. Mais on parle aussi de 
beaucoup d’autres choses ! 

 

Ce temps crée du lien avec les commerçants du marché aussi ! 

Un bulletin d’adhésion avec le programme est en accès libre 
chaque fois et permet d’expliquer l’utilité d’adhérer pour ceux 
qui s’y intéressent et tout cela sans obligation ! 

Nous avons beaucoup de plaisir à nous retrouver ensemble ces 
mardis avec Antoine, Mathieu et Céline de 7h30 à 10H et à 

croiser l’autre équipe Annick, Eric et Pierre pour le 10h/13H. Quand nous le pouvons nous revenons en fin 
de matinée pour se voir tous. 

 

Nous tenons à 
continuer ce temps 
de rencontre simple, 
convivial et 
chaleureux et même 
les pieds dans le froid ! 

C’est un vrai rendez-vous ! 

     

 

Le Club du jeudi 
par Dominique 

 
En cette fin d’année, l’effectif du club du jeudi a légèrement 
baissé à 43. Le nombre de joueurs étant de 29 aux cartes et 
14 aux palets 
Pour rappel, le club n’est pas réservé aux personnes âgées ! 
Il est ouvert aussi à toutes les personnes disponibles ce jour-



là, chaque jeudi de 14h à 18h, sauf durant les périodes scolaires.  

 
Nous jouons aux cartes (belote, tarot), aux 
jeux de société (Scrabble, Triominos et 
Rummikub) et aux palets. Vous ne savez pas 
jouer ? Aucun souci, vous trouverez toujours 
quelqu’un sur place pour vous apprendre. 

 En milieu d’après-midi, nous prenons un 
goûter dans la convivialité et régulièrement 
nous fêtons les anniversaires regroupés et nous tirons les rois. 

Le 4 mai, nous avons été au restaurant Le Quotidien à Rennes, déguster une délicieuse et très copieuse 
tête de veau. 

Après avoir passé 8 années comme responsable du club, le 6 juillet, j’ai passé la main à Marie-Thérèse, qui 
est aidée par Odile, Antoinette et Nicole. Durant ces années, l’effectif du club est monté de 20 %. 

 

 

Concours de belote 
par Matthieu  

 

Moins d’inscrits que d’habitude (18 équipes) le tournoi 
s’est déroulé dans la bonne humeur.  

Bravo à Dominique pour le 
passage de témoin impeccable. 

 

 

 

Un grand Merci à tous les bénévoles et 
notamment Louis MEREL et Roger MENANT 
pour leur soutien indéfectible. 

 
 

 
Le prochain concours aura lieu le samedi 6 avril 2024 à 14h 

(inscriptions et formation des équipes dès 13h30) 
 
  



Le tournoi de palets 
par Céline  

L’histoire, c’est Dominique qui, à la base organisait cette activité. En tant que 
fans du jeu de palets, Charlie, Matthieu et moi-même avons repris le relais 
pour organiser ces tournois. Guillaume s’est depuis greffé à la place de 
Matthieu. C’est un temps de plaisir à le faire ensemble mais aussi dans et 
pour le quartier. 

Nous organisons donc 2 tournois par an à savoir 1 en septembre/octobre et 
l’autre en juin. 

Les inscriptions font le plein, la 
convivialité est de mise pour tous 
les participants, et le beau temps 
au rendez-vous. Toutes les 

générations confondues, des amateurs débutants aux plus 
chevronnés, se rencontrent avec sérieux et dans la bonne humeur 
! 

Les lots remis aux gagnants sont pris auprès des 
commerçants du quartier ou avoisinant et permettent aussi 
de les faire découvrir et de continuer à cultiver cette 
proximité. 

Nous partageons le repas de midi tous ensemble, ce qui est 
apprécié par tous les participants. Comme certains oublient 
ou par faute de temps n’apportent pas leur pique-nique, une 
idée a germé de proposer une formule salée, ce projet est en 
discussion. 

Actuellement cette activité est bénéficiaire pour l’association.  Une personne de plus serait souhaitée pour 
se relayer le jour du tournoi. Bienvenue ! 

 

 

Le tournoi de ping-pong 
par Xavier  

 

Enfin le tournoi de Ping Pong du quartier, tant attendu, a repris après 
3 ans d'interruption. 
Cette année est marquée par une forte augmentation du nombre de 
participants. 
Ce sont 6 équipes de double et 20 joueurs-euses en simple qui se sont 
affrontés dans la bonne humeur. 



Ainsi près de 60 matchs ont été joués. 
Le principe du tournoi restait le même que les autres années : les équipes ou joueurs 
s’inscrivent, un premier tableau de rencontres est communiqué, les joueurs s’appellent 
pour fixer la date de leur rencontre, ils jouent le match et communiquent leurs résultats 
puis un deuxième tour est communiqué et chacun espère ainsi atteindre la grande finale ! 
En simple, le tournoi a consacré Guillaume Guérin. 
En double, à la suite d'une finale opposant les familles Garnier et Dupont, la famille Dupont 
s'est imposée. 
Merci aux participants et à l’année prochaine encore plus nombreux ! 
 
 

LIVRE-ECHANGES 

La bibliothèque de rue partagée 
                                                   par Isabelle 

 

L’année 2023-2024 aura été une année 
sereine après 3 années marquées par une 
pandémie (pas vraiment désirée), un 
incendie (pas vraiment accidentel) et des 
disparitions de livres (pas vraiment 
accidentelles) ! 

 

Les emprunts et les dons ont été très 
nombreux et très réguliers ce qui a 
permis de proposer aux lecteurs un choix 

varié et renouvelé.  

Un grand merci aussi à celles et ceux qui prennent un peu de temps pour ranger livres et 
revues ! Bonnes lectures pour l’année 2024. 

  



 

COMMISSION ENVIRONNEMENT 

Le jardin bio partagé d’Alphonse 
  Bilan année 9                                                  par Geneviève 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

30 participants,  
habitants du quartier 
Un rendez-vous au 
Minima 1 fois par mois 
au jardin (1er dimanche 
du mois). 

Se retrouver pour 
jardiner, échanger, 

et partager 

il n’est pas nécessaire 
de savoir jardiner, on 
apprend en jardinant, 
tout est partagé, pas de 
parcelle individuelle 

Deux Poules     
au jardin :  

Blanchette et Noirette 

Chaque semaine, un 
membre du jardin 
partagé s’occupe des 
poules : les nourrir, 
changer l’eau, la paille, 
leur donner des coquilles 
d’huîtres ..... 



COMMISSION TRAVAUX AMENAGEMENT 

Projets en cours ou prévus 
par Xavier  

 
 Chantier ESPACIL ALFADI (38-40 rue Alphonse Guérin) 

L'inauguration de la résidence locative Les Amarantes et de la résidence sociale 
Jeanne Bohec a eu lieu le 17 Octobre en présence, entre autres, de Daniel Guillotin 
adjoint de la ville et de Pierre pour l'association de Quartier. 

 
 Chantier Bouygues (62 rue Alphonse Guérin) 

 L'immeuble Bouygues a reçu ses premiers occupants le 30 Novembre. 
 Projet groupe ARC (angle de la rue Alphonse Guérin / Alexandre Provost.) 

Les travaux de l'immeuble RIVER LODGE du Groupe ARC devaient démarrer l'année 
dernière. Cependant le promoteur nous a informés en Septembre que la 
commercialisation n’était pas suffisante pour démarrer les travaux de la résidence. 
>> Affaire à suivre  
 

 Placette angle Rue Moreau de Jonnes et le Boulevard Villebois-Mareuil 
Le triangle formé par la Rue Moreau de 
Jonnes et le Boulevard Villebois-Mareuil 
est aménagé après être longtemps resté à 
l'abandon. 
 
Les plantations ont été effectuées cet 
automne. 

 
 



Travaux prévus pour le réseau de chaleur 
par Pierre  

Travaux pour alimenter l’école Pablo Picasso, le lycée Charles Tillon et l’Espace des 2 Rives 
depuis la chaufferie Baud-Chardonnet. 
 

  

 

Numéro vert :    



COMMUNICATION 

Tous nos canaux de communication par QRCode 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Le site internet 
                                               par Antoine 

- Retrouvez les dernières infos 
- Consultez dans l’agenda les évènements à venir 
- Revivez en images les évènements passés (braderie, repas des rues, …) 
- Adresse : https://asso-alphonseguerin.bzh/ 

 

  



Facebook / Instagram               

                             par Geneviève 

 
 

Mails / Newsletters 
                                               par Antoine 

 

o Cette année 2024 on reste stable sur le nombre d’abonnés avec 519 inscrits 

 

o Sur l’ensemble de nos lecteurs 
- 30 % ouvrent souvent les mails 
- 11 % ouvrent parfois les mails 
- 52 % ouvrent rarement les mails 

 

o L’association a envoyé 20 mails et le 
tableau ci-dessous recense les mails 
avec leurs pourcentage d’ouverture 
ainsi que le nombre de clic sur les liens 

  



_______________________________________________________________________________________________ 

 Daniel est parti 
 

Hommage à Daniel Hochet  

Le départ de Daniel nous laisse désemparés.  
C'est une très grande tristesse pour les membres de l'association qui l'ont côtoyé ces 
dernières années. Nous avons apprécié son sens de l'organisation et sa facilité de 
contact humain en particulier pour la gestion de notre braderie. Mais surtout nous 
aimions sa bonne humeur, son enthousiasme, son humour et sa propension à rendre 
service. 
  
Nous sommes de tout cœur avec ta famille pour honorer ta 
mémoire. 
Adieu Daniel, que ce dernier vol te soit merveilleux. 
  
Le CA et les adhérents de l'association AQAG. 
 

 

  



RAPPORT FINANCIER 

1 – RECETTES 

ANNEES    2020 2021 2022 2023 

Nombre d'adhérents 116   190 162 
Montant des adhésions 1033,00 414,00 1334,00 1614,00 
Recettes Braderie 0,00 0,00 12306,76 13329,41 
Recettes autres animations 458,70 1508,71 5221,29  
Remboursement Divers 294,43 8,30     
Subvention Ville de Rennes 2192,00 1106,00 2229,00 2211,00 
Intérêts du livret  133,13 154,03 140,46 264,35 

  4111,26 3191,04 21231 ,51 22 891 ,90 
  

 

2 – DEPENSES 

ANNEES  2020 2021 2022 2023 

Braderie 0,00 0,00 7230,33 8 110,01 

Autres animations 1976,97 4996,30 15380,22 9 438,39 

Loyers bungalow 1411,52 245,38 414,32 324,68 

Frais de fonctionnement  733,83 1033,23 2698,96 0,00 

Création site internet   1588,96 1816,22 399,73 

  4 122,32 7863,87 27540,05 20 691,41 

La facture de CLAIR-OBSCUR pour le cinéma plein air sera traitée en 2024 

 

3 – RESULTATS 

ANNEES 2020 2021 2022 2022 

Recettes 4111,26 3191,04 21231,51 22 891,90 
Dépenses  4122,32 7863,87 27540,05 20 691,41 
          

Résultats -11,06 -4672,83 -6 308,54 2 200.,49 
 

Le résultat est positif mais il manque la facture du cinéma de plein air  
 
 
 
 
 



Détail des résultats 2023 des principales activités 

Détail des résultats Recettes Dépenses Solde  
Club du Jeudi                                    
dont location salle : 2471,67 

1 162,98 € 3 306,81 € -2 143,83 € 

Tournoi de palets  596,43 € 432,32 € 164,11 € 

Concours de belote 659,37 € 899,99 € -240,62 € 

Tournoi de ping-Pong  
 

22,40 € -22,40 € 

Fête de printemps  687,72 € 986,39 € -298,67 € 

Braderie 13 329,41 € 8 110,01 € 5 219,40 € 

Repas des rues 
 

246,74 € -246,74 € 

Repas d'automne 2 285,00 € 3 292,45 € -1 007,45 € 

Cinéma plein air  
  

0,00 € 

Jardin partagé  
 

240,57 € -240,57 € 

Café du marché 
 

10,72 € -10,72 € 

 18 720,91 € 17 548,40 € 1 172,51 € 
Le loyer de l'E2R est inclus dans chaque animation  

 

 

4 – DISPONIBLES en fin d’année 

Années 2020 2021 2022 2023 

Livret Bleu 15 300,51  12 454,54  6 195,00  8 128,35 

Compte Chèque 2 671,99  813,99  621,26  803,95 

Caisse 44,45  75,59  220,32  304,37 

TOTAL 18 016,95  13 344,12  7 036,58  9 236,67  

 

 

5 – BUDGET PREVISIONNEL POUR 2024 

Recettes  Dépenses 
Adhésions   1 500 Loyer 3400 
Animation  17 000 Animations 14 500 
Subvention ville de Rennes  2 400 Autres dépenses 3 000 
TOTAL 20 900 TOTAL 20 900 

 

  



QUELQUES DATES A RETENIR EN 2024 

 
CONSEILS D'ADMINISTRATION  

Les 12 mars, 18 avril, 11 juin 
 

LA FETE DU PRINTEMPS 
 Dimanche 24 mars 

 
LE CONCOURS DE BELOTE 

Samedi 6 avril à 13h30 
 

INSCRIPTION BRADERIE 
- Dimanche 24 mars pour les habitants du quartier au bungalow à 14h30  

- Samedi 20 avril pour tous au bungalow de 10h à 13h 
- A partir du 21 avril pour tous par courrier  

 
REUNION DES BENEVOLES DE LA BRADERIE 

Jeudi 11 avril 
LA BRADERIE ALPHONSE GUERIN  

Dimanche 19 mai 
 

TOURNOI DE PING PONG 
Du 2 mai au 30 juin 

 

TOURNOI DE PALETS  
Dimanche 16 juin 

 
LE REPAS DE RUE 

Vendredi 28 juin 
 

N’oubliez pas de communiquer votre adresse mail  

pour recevoir les infos du quartier 


